

Herzliche Einladung

zum Gottesdienst am Weltgebetstag



5.März 2021, 19Uhr

Wir feiern und beten gemeinsam mit Musik, Bilder und Texten aus Vanuatu – live, aber sicher von zuhause: Schalten Sie sich über Zoom in unseren Videogottesdienst ein oder hören Sie am Telefon mit!

Mitfeiern: Den Link und die Telefonnummer erhalten Sie von Pfarrerin Miriam Wojakowska.

Schreiben Sie eine Mail an: miriam.wojakowska@kkzf.de
Bitte halten Sie eine Kerze bereit!

Kollekte für Frauenprojekte weltweit: Die Kontodaten und weitere Informationen finden Sie unter:

www.weltgebetstag.de

Das Vorbereitungsteam aus der katholischen und der evangelischen Gemeinde Ludwigsfelde freut sich auf Sie!

Liebe Schwestern und Brüder,

aus der evangelischen Gemeinde St. Michael grüße ich Sie sehr herzlich!

Ich freue mich, dass ich Sie trotz der schwierigen Zeiten zu einem ökumenischen Gottesdienst am Weltgebetstag einladen kann. Frauen aus Vanuatu heißen uns am 5.3.2021 willkommen und möchten mit uns beten. Für den Klimaschutz, für die Rechte der Frauen, für einen sicheren Halt im Glauben an Jesus Christus. Sie laden uns ein, mehr über ihr Land und ihr Leben zu erfahren. In Ludwigsfelde haben Frauen aus der katholischen und der evangelischen Gemeinde gemeinsam drei Möglichkeiten für diesen Tag vorbereitet:

- Wählen Sie sich über einen Internetlink in unseren Zoom-Gottesdienst ein. Wir werden aus unseren Wohnzimmern, Küchen und Gärten miteinander Gottesdienst feiern. Die Musik wird aus der evangelischen Kirche zugeschaltet. Den Link erhalten Sie rechtzeitig auf unseren Internetseiten, per Newsletter oder auch per Mail (schreiben Sie dazu an: miriam.wojakowska@kkzf.de)
- Schauen Sie einen der Videogottesdienste aus anderen Gemeinden. Am 5.3. um 19 Uhr auf Bibel-TV oder unter www.weltgebetstag.de
- Beten Sie an diesem Abend zuhause für sich, vielleicht mit einer Kerze. Die Texte des Gottesdienstes können Sie vorher im evangelischen Gemeindehaus abholen, wenn Sie sie nicht schon in Ihrem Briefkasten gefunden haben.

Die Kollekte können Sie überweisen (die Kontoverbindung gibt es im Internet oder auf der Rückseite des Gottesdienstheftes), oder in den Gemeinden vorbeibringen. Sie unterstützen damit Mädchen- und Frauenprojekte weltweit. Zum Beispiel im pazifischen Raum, auch auf Vanuatu. Dort lernen Frauen sich über Medien eine Stimme zu verschaffen, damit ihre Sichtweisen und Probleme wahrgenommen werden.

Lassen Sie sich einladen, auch in diesem Jahr mit Menschen aus über 100 Ländern „informiert zu beten und betend zu handeln“ – und Glaubensgeschwistern hier in unserer Region zu begegnen.

In geschwisterlicher Verbundenheit grüßt Sie

Miriam Wojakowska

(Pfarrerin der evangelischen Gemeinde St. Michael Ludwigsfelde)